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各営業所月間目標 １１月

・札幌営業所 ≪ ‼

・旭川営業所 ≪ ‼ ≫

・帯広営業所≪ ‼
先代 川村祥人社長  三回忌法要のお知らせ 
先代社長が亡くなられて２年になります。 今思えば瞬く間に過ぎた２年間でし

たが、この間の御遺族様並びに社員の皆様の深い悲しみは計り知れないものと

想われます。 

在りし日の先代社長を思い出し、今こうしてある事を感謝の心で手を合わせて頂

けると有難いです。 

三回忌法要は１１月２３日龍澤寺にて行われます。当初、御親族様のみで法要を

される予定でしたが、社員の方で時間の許される方は御参列して下さると有難い

です。 

また、当日は１１時からの予定で読経とお焼香のみとさせて頂きますので宜しくお

願い致します。 

社員の皆様には昨年同様、御遺族様が２４日より本社２階社長デスクに祭壇を設

けて下さいますので出社又は退社時に手を合わせて献花して頂けますと有難い

です。 また、その際、お弁当とお菓子を用意して下さるそうですので頂いて下さ

い。  旭川・帯広営業所の社員の方々で札幌に来られる方も献花して頂けると有難いです。 また各営業所にもお花を送っ

て下さいますので、在りし日の先代社長を想い、手を合わせて下さいますと有難いです。   
 

HP用 アンケート内容    １・今の仕事と感想  ２・入社後の感想 ３・会社の雰囲気

T営業課長 ３８歳 現在、札幌青果部卸売り市場を中心に

営業中。 
１・私はこの職場で働いて非常にやりがいを感じています。自分の

仕事が社会に役立っていることが実感でき、またチーム内で助け合

い、日々の成長も感じます。２・新たな挑戦の機会が多く自分の可

能性を広げられて楽しいと思いました。３・一人一人が自分の力を

フルに発揮できる環境があり、皆さんが尊重され信頼されている雰

囲気があります。 

K・I 副主任 H２３年６月入社 ４１歳 

札幌青果部卸売り市場チーム配車マン。 
１・現在、野菜の配送とチーム全体の配車を担当しています。市場

の仕事は運送業界では特殊な仕事ですが遣り甲斐を感じていま

す。２・入社して１０年以上になりますが福利厚生や待遇面でも当

時とは比べようも無いほど会社自体も成長している様に思います。

３・会社の雰囲気は皆さんとてもフレンドリーで凄く良い会社だと

思います。 

Wサブリーダー R２年６月入社  

３１歳 札幌家電チーム  
１・家電の配送設置は２人リペアーで行いますが活気がありお互

いを高めあえる仕事だと思います。２・入社して感じたのは社員の

皆さんがとても楽しく仕事をされている印象を受けました。３・家

族が居る者として福利厚生が充実されているのは安心です。雰囲

気も良くとても充実した日々を送れる会社だと思います。

 H２４年８月入社 ６１歳 家電チーム 

 

１・前職からの仲間も居たので違和感なく勤務出来ました。体力

的な衰えが心配でしたが皆さんのフォローもあり有難く仕事をして

います。２・３・入社当時は自分の立ち位置などで戸惑いもあり

ましたが、うるさい位(笑)の会話が飛び交いフレンドリーでいい雰

囲気の会社だと思います。 



１１月のお誕生日 

１１月２日 ５５歳になります。 

 

おめでとうございます。札幌の高校を卒業され

たシティーボーイです。免許も多彩で大型から

けん引、リフトまで乗れます。２０年以上運送会

社で勤務された経験もあり現在、担当の航空

便の小口配送も難なくされて頼もしい存在で

す。 

１１月４日 ６８歳 になりました。 
勿論、Sun.K創業メンバーです。まだまだ運転

も出来そうですが現在は夜勤でお米の仕分け

をして頂いています。定期の健康診断では再検

査の項目もちらほら出て来ましたが兎に角、元

気です。夜勤は大変ですが、これからも宜しくお

願いします。 

 ２７日 ３９歳 

太陽的存在(？)。いつも明るい彼は前職

で特定化学物質作業資格と言う良く分か

らない資格を持つ優れ者(変わり者)で

す。周りに気配りされ場を明るく変化させ

る能力は素晴らしく、ここに特定化学物

質・・・の資格が活かされている様です。 

これからもムードメーカーとしてお願いし

ます 

札幌家電チームのエースの車が納車されまし
た。 
「オー良いねー  」 と社長と専務です。 

「まだ通勤でしか乗れてませんが今度の休みにはド

ライブに行きます(笑)」 

自家用車も安全運転でお願いしますね。 

無事故達成５００日 

５００日達成、ありがとうございま

す。 

道北で運送関係の会社を経て「Sun.K

に将来性を感じ」入社されました。入社

当時から大手運送会社担当でしたが

今年から市場チームで場内配達にも汗

を流しています。完璧を目指す彼はお

客様の信頼も早々に掴んだ様で頼もし

い存在です。 今後も安全運転でお願いします。 

無事故達成５００日 

札幌家電チームのエース 
接客業で店長経験もあり電話のア

ポ取りなど聞くと 「流石だなぁ。」
と思います。学生時代はブレイク

ダンスをやっていたそうですが、今

でもクルクル出来そうな勢いを感

じます。 ５００日達成・ありがとうございます。 目指せ１０００日 お

願いします。 

無事故達成５００日 

  ５００日達成、ありがとうございます。札幌家電チー
ム。 御結婚を機に「福利厚生がしっかりしているのが有難

いです。」と入社して頂いて５００日達成です。スキルアップ

にも前向きで素晴らしいですが同時に御家族の為にも体

調管理はしっかりとお願いしますね。 これからも安全運転

でお願いします 

無事故達成５００日 

５００日達成、ありがとうございます。 
札幌の生活にも慣れて来た頃かと思います

が定期的に実家に帰り御両親に元気な姿を

見せる親孝行なリーダーです。市場のお仕事

でも既に存在感を出している様でリーダーの

居る所では笑顔が絶えと聞いております。 

これからも安全運転でお願いします。 

社長の一言 

いよいよ寒くなってきましたね。寒くなってきたという事

は冬タイヤに交換しないといけないというイベントがあ

るんですが…SunK本社では毎年精鋭たちと力を合わ

せて自分達でタイヤ交換をします。これが結構珍しい事

で、他社さんは業者さんに依頼する事が多い様です。だ

から…偉い！凄い！何でも出来るんだね！と精鋭たち

に声をかけてあげて下さいね！よろしくお願いしますね！普段の仕事が終わってから手伝

ってくれたりする方もいます。本当に感謝の毎日ですね…では失礼します 。

経理担当で長年勤務の重鎮が １１月１８日で退職されます。 

 

 
創業時から信頼される経理担当として実直にお仕事をされて来ましたこの度退職されます。業務内容は経理だけに留まら

ず総務面では就業規則の作成、労働時間の管理や現在の福利厚生の体制造り等々に貢献されて来ました。９月末日に実務を終了し現在

有給休暇中です。実務最終日の挨拶では 「最初は白紙状態の会社に驚きましたが専門以外の所を勉強させて頂きながら作り上げて行く

のは楽しかったし成長させて頂いた事を感謝しています。」 と感謝の言葉を述べていました。 運行管理、危険物、衛生管理、宅建・・・と必

要に応じて資格も取って頂きましたが、その都度、無理難題に応えて頂き頼りになる方でした。  

 

長い間、お疲れ様でした。 そして、Sun.K物流の礎を築いて頂きましたこと心より感謝いたします。 今後の末永い御健勝と御活躍を心よ

りお祈りさせて頂きます。 大変、お疲れ様でした。 ありがとうございます。 

 


